

CANDIDATO DE MORENA DA 'PELEA' A LOS YUNES EN VERACRUZ: ENCUESTA

Por: Expansión. 01/05/2016

Los candidatos del PRI y PAN aparecen en primera y segunda posición, respectivamente; en tercer lugar y con poca diferencia, se encuentra Cuitláhuac García Jiménez.

La encuesta más reciente del diario Reforma ante el escenario electoral de Veracruz coloca a los candidatos del Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en un cercano empate con 33 y 32% de preferencia electoral, seguidos de cerca por el candidato de Morena con el 24%.

De acuerdo con el sondeo en el que participaron 1,000 personas encuestadas en vivienda, Cuitláhuac García, de Morena subió más de 12 puntos en el último mes, pero además rebasa a Héctor Yunes Landa (PRI) y a Miguel Ángel Yunes Linares (PAN) en la pregunta que plantea la intención de voto si solo fueran ellos tres los candidatos a la gubernatura de Veracruz, alcanzando el 27%, mientras que los encuestados dan 25% al abanderado del tricolor y 23% al de Acción Nacional.

Otro dato que destaca el ejercicio realizado del 21 al 25 de abril, es que tanto Yunes Landa, como Yunes Linares, tienen una mala imagen ante los ciudadanos, pues ambos obtuvieron un 29% de percepción desfavorable en la pregunta “¿cuál es su opinión acerca de los candidatos a gobernador?”, en contraste con quienes los ven de manera positiva, que fueron el 24 y 23%, respectivamente.

Respecto al resto de los candidatos, quien puntea las preferencias es el expanista y ahora independiente, Juan Bueno Torio, con 5% de la intención de voto, seguido de la también expanista, hoy candidata del Partido del Trabajo (PT), Alba Leonila Méndez, que se colocó con tres puntos porcentuales, dejando en las últimas posiciones a Armado Méndez de la Luz de Movimiento Ciudadano, con 2% y al expanista que juega con la bandera del Partido Encuentro Social (PES), Alejandro Vázquez con un punto porcentual.

Los resultados de la encuesta, que contiene un margen de error de 3.7%, también incluyen una valoración del ejercicio de gobierno del priista Javier Duarte, y del

presidente Enrique Peña Nieto, ambos reprobados por los ciudadanos con el 83 y 70%, respectivamente.

El gobernador de Veracruz es reprobado en rubros, como educación, seguridad, economía, combate a la pobreza, empleo, combate al narcotráfico, trato a periodistas y combate a la corrupción.

Su porcentaje de aprobación más alto es de 22% en el rubro de educación y el más bajo es de 7% en combate a la corrupción.

Fuente: <http://expansion.mx/politica/2016/04/28/candidato-de-morena-da-pelea-a-los-yunes-en-veracruz-encuesta>

Fotografía: expansion

Fecha de creación
2016/05/01